
平成２４年１２月１日 

第７回管理組合理事会トピックス 

先の理事会トピックスで防犯灯のＬＥＤ化について、予算の関係で次年度にな

る旨のご報告を致しましたが、市の補正予算で粟生第二住宅内防犯灯７３基の

ＬＥＤ化の予算がつき、本年度中に（平成２５年３月）完了することとなりま

した。 

 

この間、大森理事長の粘り強い交渉と施工業者旭電設の協力を得て、施工箇所

の図面と総見積書と合わせて補助申請書を提出し、総工費 3,380 千円で、その

９０%の補助を受け施工する段取りとなります。 

 

工事は来年１月から３月末の間に実施する予定ですが、工事中は安全をモット

ーに皆様のご協力をお願いいたします。 

 

文責 監事 吉川 潔. 


